

Rückblick 2013

"Training für Verkauf und Vertrieb"

50 Teilnehmer

Zum Abschluss des Jahres haben die WJ Lahn-Dill am 05. Dezember 2013 ein Verkaufs- und Vertriebsstraining angeboten. Vorstandsmitglied Errol Akin informierte die 50 Teilnehmer unter anderem über Wege, neue Kunden gewinnen, Verkaufsgespräche souverän zu führen, wirkungsvoll zu überzeugen und zu argumentieren. Zahlreiche Praxisbeispiele konnten auch verdeutlichen, wie man geschickt mit Einwänden umgeht und seine Verkaufsziele schnell und effizient erreichen kann.

Traditionelles Martinsgansessen im Hotel Bartmann's Haus in Dillenburg

34 Teilnehmer

34 Teilnehmer folgten der Einladung zum traditionellen Martinsgansessen der Wirtschaftsjuvenen Lahn-Dill. Im Hotel Bartmann's Haus in Dillenburg gab es neben gutem Essen ausreichend Gelegenheit zum Gedankenaustausch. Auf Vorschlag des Kochs war die Martinsgans diesmal eine „Martinsente“.

Veranstaltung „Treffpunkt IHK – Ihr Unternehmensnetzwerk“

59 Teilnehmer

Die IHK Lahn-Dill hat im Oktober 2013 zum zweiten Mal ihre Mitglieder zum Informations- und Netzwerkabend „Treffpunkt IHK – Ihr Unternehmensnetzwerk“ eingeladen. Mit der Veranstaltung stellt die IHK nicht nur ihre Leistungen vor, sondern bietet auch eine Basis, auf der sich leicht Kontakte zu anderen IHK-Mitgliedern knüpfen lassen.

Unter dem Motto, „Die IHK, das unbekannte Wesen“ informierte IHK-Präsident Uwe Hainbach im Dialog mit Matthias Decher vom Hessischen Rundfunk die Gäste zunächst über die Leistungen der IHK. Im Anschluss konnten die Teilnehmer in einem Speed-Dating die Mitarbeiter aus den Fachbereichen der IHK, die Wirtschaftsjuvenen und sich untereinander kennen lernen.

Familiensommerfest im Outdoor Zentrum Lahntal

25 Teilnehmer

Die Wirtschaftsjuvenen mit Ihren Familien verlebten einen unterhaltsamen und interessanten Nachmittag im Outdoor-Zentrum Lahntal. Für das leibliche Wohl beim anschließenden Grillen war bestens gesorgt. In lockerer Runde ergeben sich nette und interessante Gespräche ganz von selbst.

Betriebsbesichtigung Fa. Buderus Guss in Breidenbach

23 Teilnehmer

Sehr interessante Einblicke in die Bremsenproduktion erhielten die Wirtschaftsjuvenen während einer Führung durch das Werk der Buderus Guss GmbH in Breidenbach. Das Werk Breidenbach wurde 1913 gegründet. Im Jahr 1950 produzierte das Werk Serienguss für Elektromotoren, Ölkühler, Krümmer und Pumpengehäuse sowie erste massive Bremscheiben und Bremstrommeln.

Ab 1991 erfolgte die konsequente Spezialisierung auf Bremsenteile. Heute gehört die Buderus Guss GmbH in Breidenbach zu den Marktführern bei der Entwicklung, Herstellung und Bearbeitung von PKW-Bremscheiben in Europa.

Mit einem gemeinsamen Essen im Park-Hotel Biedenkopf ließen die WJ den Tag ausklingen.

Flugplatztag in Breitscheid

22 Teilnehmer

Vorstandsmitglied Andreas Lange hat den ansässigen Verein vorgestellt und den Wirtschaftsjuvenen einige Grundlagen der Fliegerei nähergebracht. Im Anschluss konnten die Wagemutigen unter den Wirtschaftsjuvenen die heimische Region aus der Vogelperspektive bewundern. Das obligatorische Grillen in geselliger Runde durfte zum Ausklang des Tages natürlich nicht fehlen.

Vortragsveranstaltung „Burnout – Wenn die Seele streikt!

60 Teilnehmer

Was ist „Burnout“ eigentlich, wie erkenne ich Symptome und was kann ich als Betroffener oder als Arbeitgeber tun, um einer solchen Erkrankung zu begegnen? Mit diesen und anderen Fragen beschäftigte sich diese Informationsveranstaltung der Wirtschaftsjuvenen Lahn-Dill. Deborah Kunz (INSITE-Interventions GmbH) informierte die Teilnehmer neben den Ursachen und Auswirkungen dieses Phänomens auch über Lösungsansätze und Möglichkeiten zur Hilfe.

Mitgliederversammlung im Schlosshotel Herborn

24 Teilnehmer

Am 01. Februar 2013 fanden sich anlässlich der Mitgliederversammlung der WJ Lahn-Dill zahlreiche Teilnehmer im Bistro des Schlosshotels Herborn ein. Neben der Präsentation des Jahresprogramms wurde der aktuelle Vorstand entlastet. Valeska Helfert ist aus dem Vorstand ausgeschieden. Vorstandssprecher ist wie im Vorjahr Jens Neeb.

Die Geschäftsführung der Wirtschaftsjuvenen Lahn-Dill wechselte innerhalb der IHK. Alexander Cunz hat am 01.02.2013 die Betreuung der Wirtschaftsjuvenen Lahn-Dill von Burghard Loewe übernommen. Unterstützt wird Herr Cunz dabei von Inna Strassheim. Damit ist die Geschäftsführung der Wirtschaftsjuvenen nun in einer Hand. Herr Cunz betreut die Wirtschaftsjuvenen Wetzlar bereits seit 2008.